

11月29日（金曜日）

年長さんを招いて！

今日の3・4時間目に、1年生が宮寺保育所の年長さんを招いて、交流会「秋まつり」を行いました。年長さんは11人で10人が本校に入学の予定です。はじめの会では少々お互いに緊張していましたが、会が始まるとすっかりうちに楽しく過ごすことができました。1年生は2年生になる準備を、年長さんは小学生になる準備をする、よい会となりました。

みなさんへ

きょうの3・4じかんめに、みやでらほいくしょのねんちょうさん11にんが1ねんせいとのこうりゅうかいにやってきました。1ねんせいがつくったゲームで「あきまつり」をたのみました。「しょうがっこうはたのしいな」とねんちょうさんがおもってくれたらうれしいです。1ねんせいのみなさん、せんぱいとして、たのしくがんばりましたね。ありがとうございました！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月28日（木曜日）

大切な命！

今日は授業参観・保護者会3日目。2・4年生の保護者のみなさまありがとうございました。どちらのクラスも「大切な命」をテーマにした道徳の授業を見ていただきました。また、今朝のまなびの時間に、交通事故防止を全校放送で呼びかけました。今の時期、暗くなるのが早く、来週からは師走となり、交通事故が多くなる季節です。交通事故にじゅうぶん気をつけることと「よいこチャイム」を守ろうということを呼びかけました。ぜひ、ご家庭でも「大切な命」を守るためにできることを親子で話し合ってください。

みなさんへ

きょうまでのみっかかん、じゅぎょうさんかん・ほごしゃかいがあり、みんなのかぞくのかたがおおぜいきてくれました。きょうは2ねんせいと4ねんせいのどうとくのじゅぎょうをみてもらいました。「たいせつないのち」についてがくしゅうしました。また、けさのまなびのじかんには、きたせんせいから「こうつうじこにきをつける」「よいこチャイムをまもる」というおはなしがありました。いまはくらくなるのがはやく、またらいしゅうから12がつ、く

るまにのるひともいそがしくなります。じゅうぶんきをつけて、たいせつないのちをまもりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月27日（水曜日）

今日はよい一日に！

寒くなりました、と感じていたここ数日ですが、今日は天気予報によると、あたかくなると聞いていました。そのとおり、朝から寒さがおさまり、よいスタートがきれました。25分休みには、半そでで元気に遊ぶ子もたくさん見られ、ゆったりとしたよい一日でよかったです。しかし、そう長くは続かないことでしょう。明日以降、じゅうぶん気をつけ、元気に過ごしたいです。今日は1・3年生の授業参観・保護者会です。ありがとうございます。

みなさんへ

げつようび、かようびとさむくなってきたなとかんじていましたが、きょうはあさから、あたたかいいちにちでしたね。やすみじかんには、はんそでであそ

ぶげんきなこもたくさんいました。でも、これからすこしづつさむくなっています。
くとおもいます。あさマラソンがんばって、つよいからだをつくりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月26日（火曜日）

授業参観・保護者会スタート！

昨日心配された欠席の状況ですが、増えることはなかったため、授業参観・保護者会を通常通り実施しました。今日は5・6年生となかよし学級です。5・6年生は落ちついて学び合う姿を、なかよし学級は元気よくショップで販売する姿を見ていただきました。保護者会にも多くの方にご出席いただきありがとうございました。各学級の保護者会にお邪魔し、ご家庭と学校で協力し、子供たちを大切に育てていきましょうと話をさせていただきました。明日は1・3年生、明後日は2・4年生です。よろしくお願ひいたします。

みなさんへ

きょうからじゅぎょうさんかん・ほごしゃかいがはじめました。きょうは5・6ねんせいとなかよしさんでした。どのクラスもいっしょにけんめいがんば

っていました。せんせいのはなしをきき、じぶんのかんがえをつたえるばめんがたくさんみられました。みにきてくれたおかあさん・おとうさんにもがんばりがつたわりました。さあ、あしたは1・3ねんせい、あさっては2・4ねんせいです。みなさん、がんばっているすがたをたくさんみてもらいましょう。がんばれ！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月25日（月曜日）

すこしずつはやってきました

先週あたりから、市内の数校で学級閉鎖をしていると連絡を受けました。本校でも、休み明けの月曜日の様子はどうだろうと心配していましたが、少しずつ欠席者が増えてきました。明日からは授業参観・保護者会を予定しています。今のところ学級閉鎖等はせず、通常に実施するよう準備をしていますが、必要に応じてマスク着用等お互いに感染防止に気をつけていただけたらと思います。今日の給食は、グループにせず、前向きの無言給食としました。うがい・手洗い等できることを進めます。ご家庭でも見守りよろしくお願ひします。

みなさんへ

さむくなってきましたね。きょうはおやすみがふえてきたクラスもありました。きゅうしょくのじかんにはひさしぶりに、まえむきのむごんきゅうしょくをしました。うがいやてあらい、ひつようであればマスクなどできることをしひげんきながらだをつくって、あと1かけつ2がつきをがんばりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月22日（金曜日）

1年生の成長した姿！

今日もいつものように校舎を回っていると、B棟から元気な声が聞こえてきました。「誰かな？」と思いながら近づいてみると、2階の生活科室で1年生が楽しく過ごしていました。自分たちが作ったおもちゃを紹介し合って遊んでいました。生活科の学習である、おもちゃを使って遊ぼうというあきまつりの授業でした。みんな笑顔で、嬉々として遊びの交流をしていました。「こんにちは」と声をかけたところ、遊びの中に入れてもらいました。けんだまや、やじろべえ、おもちゃづくりなどを楽しませてもらいました。この遊びを今後どのように広げていくか、新たな展開が楽しみです。

みなさんへ

きょうは1ねんせいがおもちゃをつかって、あきまつりをたのしんでいました。けんだまや、やじろべえをじぶんたちでつくってあそぶコーナーやおもちゃをつくるコーナーもありました。きょうは1ねんせいのクラスのなかまどうしだそびました。これからはあそびのばをひろげようとかんがえています。つうがくはんに1ねんせいはいますか。どんなあそびがたのしかったか。ぜひきいてみましょう。あそばせてもらえたうれしいね。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月21日（木曜日）

成長しています なかよし学級！

今日はなかよし学級が遠足に出かけました。公共交通機関を使うことを学ぼうと、小手指駅までバスに乗り、小手指から電車に乗って航空公園へ行きました。バス、電車の中では静かに過ごせたそうです。着いた頃には陽が出てきたということで、楽しく過ごせたことを聞き、子供たちの成長をうれしく思いました。

した。多くの保護者の方にも協力していただき、よい学習となりました。ありがとうございました。

みなさんへ

きょうはなかよしがっきゅうのみなさんがえんそくにいきました。バスやでんしゃののりかたをまなぼうと、こてさしえきまでバスにのり、こてさしからはでんしゃにのって、こうくうこうえんへいきました。バスやでんしゃではしづかにすごせたそうです。そして、こうくうこうえんではたのしくすごせましたとききました。なかよしのみなさんがせいちゅうしていることをうれしくおもいました。あした、なかよしのみなさんにあったら、たのしかったことをきいてみましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月20日（水曜日）

つらさを乗り越えて！

今日は5年生のクラスで道徳の授業をさせてもらいました。今日のテーマは「希望を持って」。あのベートーベンが主人公です。耳が不自由でありながら

曲作りを進めた偉人です。しかし、14歳の頃には仕事を失ったお父さん、病気のお母さん、そして弟を支えるためにたくさんの仕事をしていました。その時のつらさを、先生のあたたかい言葉に励まされ、気持ちを切り替え、がんばって偉大な作曲家となりました。つらくても、夢と希望をもってがんばったとまとめました。この生き方に学び、夢と希望を持ってがんばる気持ちを育てほしいと思いました。子供たちのがんばりが楽しみです。

みなさんへ

きょうは5ねんせいとどうとくのがくしゅうをしました。ドイツのさっきよくかベートーベンというかたのいきかたを4にんでまなびあいました。14さいのころから、かぞくのせいかつのためにいっしょうけんめいはたらきました。つらくてもがんばりました。だいすきなせんせいにはげまされ、つらくてもゆめときぼうをもっていきることがたいせつだということにきづきました。みんなもゆめときぼうをもって、げんきにがんばろう。たのしみです。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月19日（火曜日）

すてきな時間を！

今日は演劇鑑賞会を行いました。昨年度応募した芸術鑑賞教室の抽選に当たったものです。静岡から来てくれた「劇団たんぽぽ」さんの、たくさんのネコが出てくる「ルドルフとイッパイアッテナ」という劇を全校で楽しみました。力いっぱいの演技が子供たちに届き、集中して笑顔すてきな時間をゆったりと過ごすことができました。どんなお話だったでしょうか？子供たちに聞いてみてください。

みなさんへ

きょうは「げきだんたんぽぽ」さんのたのしいげきをみましたね。たくさんのネコがでてきました。たのしかったことをかぞくのみなさんにおはなししてあげましたか。よろこばれるよ、がんばっておはなししましょう。たんぽぽのみなさんありがとうございました！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月18日（月曜日）

読書の木に実りが・・・楽しみです！

生活目標「すすんで本を読もう」に向け、図書委員会が児童朝会で呼びかけをしてくれました。その成果が見えてきました。3階の図書室の廊下掲示板に各学年の読書の木が掲示されています。そこに、読んだ本を書いて、木の実としてはり付けようと呼びかけてくれたのですが、ここ数日木の実がぐっと増えてきました。木曜日は家庭で読書、金曜日は朝読書といったよいリズムができるようになりました。家庭で読書をする姿が見られるようになってきたと思います。ぜひ、がんばりをほめてあげてください。そして、来週の授業参観に来られた時、3階の図書室に見に来てください。よろしくお願いします。

みなさんへ

11がつのせいかつもくひょうは「すすんでほんをよもう」です。もくようびのかていがくしゅうはどくしょ、きんようびはあさどくしょ。みなさん、たくさんほんをよんでいますね。それはとしょしつのけいじばんにある「どくしょのき」をみればわかります。たくさんのきのみがはられています。たくさんほんをよんでいますね。としょいいんのみなさんのよびかけをみんなでまもっていふことがうれしいです。ほんをよむこと、とってもたいせつながくしゅうで

す。じかんをみつけて、どんどんとくしょをすすめましょう。あしたも、きのみがはられるのがたのしみです！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月15日（金曜日）

手洗い・うがいをしっかりしよう！

昨日は県民の日でお休みでした。朝、校舎内を回ると、よいお休みを過ごせたかなと思える笑顔がたくさん見られました。ただ、新聞報道や市内の学校の様子等を聞くと、インフルエンザ等の感染症がはやり始めているようです。今日、ほけんだよりが配付されました。11月の目標として「手あらい・うがいをしっかりしよう」が紹介されています。これから寒くなります。誰もができる予防法として、手あらいとうがいはていねいに指導していきます。ご家庭でも声かけをお願いします。

みなさんへ

きのうのけんみんのひは、よいおやすみをすごせましたか。きょうもおおくのみなさんがげんきにとうこうできてうれしいです。ただ、あさやよるはすこし

ずつさむくなってきましたね。これからどんどんさむくなるでしょう。そうするとしんぱいなのはかぜやインフルエンザがはやってしまうことです。みやでらしうでもなんにんかのこがおやすみをしています。きょう、ほけんだよりがくばられました。ほけんのもくひょうとして、「てあらい・うがいをしっかりしよう」とかかれています。これは、みなさんにもすぐにできることです。どんなときに、てあらい・うがいをしますか。よくかんがえてすすめましょう。そして、げんきながらだをつくりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月13日（水曜日）

力いっぱい笑顔で歌いました！

今日は武蔵野音楽大学バッハザールで市内音楽会が開催されました。午前8校・午後8校が参加しました。本校は午前の部に参加し、プログラムNo1で歌いました。本校の6年生は32人、多い学校は137人でしたが、トップバッタ一として力強く笑顔で歌うことができました。歌った曲は「変わらないもの」と「どこから来たの？」です。「どこから来たの？」は入間市の大切な歌であり、誰もが知っている歌なのですが、この音楽会で歌うのは、本校が初めてで

した。よいチャレンジができました。子供たちのがんばりをご家庭でお聞きになってください。

みなさんへ

きのうみなさんにはげましてもらった 6 ねんせいが、しないおんがくかいでがんばってきました。ちからづよくえがおでうたうことができました。もくひょうにむかってがんばり、ちからいっぽいうたうことで、6 ねんせいにまた、おおきなちからがつきました。みなさんも 6 ねんせいからたくさんまなびましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月12日（火曜日）

おばあちゃんの気持ちを考えて！

今日は出張に出かけた 1 年生の先生のかわりに道徳の授業をさせてもらいました。学習内容は「やさしい気持ち」です。1 年生の子の登校の見守りをしてくれているおばあちゃんの元気がない。それを心配した 1 年生の気持ちを考えました。おばあちゃんが育てていたお花を取られてしまった。そこで、元気がな

くなってしまったおばあちゃん、そのおばあちゃんを励まそうと、友達を集め
て大きな紙に、たくさんの花を咲かせようとがんばりました。「おばあちゃん
のために」という気持ちでがんばった1年生。その気持ちに共感した1年生は
一生懸命発表しました。がんばりがたくさん見られました。

みなさんへ

きょうは1ねんせいとどうとくのじゅぎょうをしました。げんきのなくなってしまったおばあちゃんがげんきになるようにと、1ねんせいがちからをあわせてがんばったおはなしでした。1ねん1くみのこがたくさんはっぴょうできました。みなさん、ともだちにしんせつにしてもらったことがありますね。そのとき、どんなきもちになったかな。ともだちにしんせつにするやさしいきもちをたいせつにしましょう。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月11日（月曜日）

栢の木まつりを見せてもらいました！

土曜日に柏の木まつりに行かせてもらいました。今年初めての開催ということでした。昼の部・夜の部といった形で進められていました。ちょうどその間の時間だったのですが、とてもゆったりとした雰囲気で、大人の方も子供たちも笑顔がいっぱいでした。西久保觀音堂の柏の木は樹齢千年だそうです。そこで、これまでの千年、これから百年を大切にしようという思いを感じました。多くの方の力でよいまつりができるといい。楽しみですね。

みなさんへ

どうやうびに、にしくぼかんのんどうで「かやのきまつり」というおまつりがありました。たくさんのことあいました。たのしめましたね。みやでらちくのみなさんがよいおまつりをつくろうと、かんがえてはじめたそうです。これから100ねんつづけていこうとかんがえているようです。これからも、みなさんがたのしめるおまつりになっていくんでしょうね。たのしみです。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月8日（金曜日）

今日は短縮4時間 充実した午後を！（1108）

今日は入間市全職員の研修会の日であり、各校午前中授業となりました。本校も4時間で下校しました。少し体を休めて、充実した午後を過ごせますように。

みなさんへ

きょうは4じかんじゅぎょうでした。ごごに、じかんがいっぱいありましたね。よいじかんがすごせましたか。あしたあさってとゆっくりやすみ、らいしゅうもがんばりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月7日（木曜日）

プロに学ぶ！

今日は寄居町の川の博物館から講師をお招きし、5年生の理科の授業「川の流れ」の出前授業をしていただきました。クラスごとに1時間ずつ砂場に山をつくり、水を流し、その流れで土地が変形していく様子を見て、学ぶことができました。まとめの1時間は2クラスいっしょに写真や動画を見ながら台風の被

害やその後の土地の様子について学びました。子供と共に私たちも学ばせていただきましたよい時間でした。ありがとうございました。

みなさんへ

きょうは5ねんせいのりかのじゅぎょうに、かわのはくぶつかんからせんせいがきてくれました。すなばにやまをつくり、そのやまにみずをながして、やまのかたちがかわっていくことがわかりました。きょうかしょよりもくわしくおしえてもらいました。5ねんせいのみんなでよいがくしゅうができました。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月6日（水曜日）

子供たちからの発信「いじめ・なかまはずれゼロ！」

今日の児童朝会は代表委員会が主となり、「いじめ・なかまはずれゼロ」を呼びかけました。「だれでもえがお だれでもげんき だれにでもやさしい 宮寺小学校」というキャッチフレーズをつくり、劇やクイズを通して「いじめ・なかまはずれゼロ」をアピールしました。劇やクイズであったので、子供たちは笑顔で見ていましたが、もしこんな場面があったとしたら. . . 気を引き締

めなければと強く思いました。終わった後に代表委員の子たちを慰労するとともに、クラスで今日のような場面があったらすぐに声をかけようと伝えました。子供たちの力で「いじめ・なかまはずれゼロ」を進めていきたいです！

みなさんへ

きょうのじどうちょうかいは、とてもだいじなおはなしがありましたね。だいひょういいんのみなさんが「だれでもえがお だれでもげんき だれにでもやさしい みやでらしょう」というあいことばをはっぴょうしました。とってもだいじなことです。ぜんいんでまもって、「いじめ・なかまはずれゼロ」のみやでらしがっこをつくりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月5日（金曜日）

宮寺地区文化祭を楽しみました！

11月2日（土曜日）に宮寺地区文化祭を楽しませてもらいました。子供たちの作品がたくさん掲示されていることを聞き、行かせてもらったのですが、1階の広い部屋に地域の方の絵や書道作品などが展示されている中に、宮寺小学校

の子供たちのコーナーをつくっていただき、たくさんの作品が展示されていました。親子で行かれた方も多かったと思います。また、2階には写真展や茶席体験等もできました。地域の行事で楽しめるよい時間でしたね。

みなさんへ

どううびとにちようびに、みやでらちくセンターでぶんかさいがありました。みんなさんのさくひんもてんじされていました。みにいったこもたくさんいましたね。こうちようせんせいもみせてもらいました。みんなさんのさくひんといっしょに、みやでらちくのみなさんのさくひんがたくさんてんじされていました。さくひんだけではなく、おちゃがのめたり、おだんごがたべられたりと、たのしいことがたくさんあったとおもいます。よいいちにちになりました。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

11月1日（金曜日）

楽しみにしています！

11月になりました。ぐっとすずしくなってきましたが、1時間目には体育館で全校児童がとてもあたたかい雰囲気につつまれました。今月19日に芸術鑑賞

教室を予定しています。今日はそのためのワークショップとして、3名の劇団の方が来校され、全校で歌ったり、踊ったりの時間を過ごしました。子供たちの乗りのよさに団員さんもとっても喜んでくださいました。2時間目には1・2年生が残って、マウスシールドにネコの顔をかきました。19日の劇にはたくさんの中のネコが登場するとのことで、子供たちの気持ちを高めてもらいました。よい時間を過ごしました。19日が楽しみです！

みなさんへ

きょうの1じかんめは、げきだんのひとたちとたのしいじかんをすごせましたね。みんながいっしょにけんめいうたったり、おどったりしてくれたので、げきだんのみなさんもよろこんでくれました。1・2ねんせいはネコのおめんもつくれました。19にちのげきには、たくさんのネコがとうじょうするそうです。みんなでたのしみにしていましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）